

広島グアナファト親善協会

個人会員対象に「メキシコ料理と音楽を楽しむ会」を開催しました

昨年7月に開催した当親善協会設立後初めての総会において、個人会員の年会費を減額し、会員間の活発な交流促進を目指して、個人会員の増強に取り組むこととなり、結果3倍強増加し、現在個人会員数は236名になりました。

そのようなことからこれまで3回開催した「メキシコ料理と音楽を楽しむ会」でしたが、初めて個人会員を対象として2月2日（木）に31名が参加して、開催しました。

これまでの開催と同様に、広島市中区袋町にあるメキシコ&アメリカ料理の“Graffity”（グラフィティ）を会場に、また演奏も広島を中心に活動する“平和のバンド”El Combo De La Paz（エル・コンボ・デ・ラ・パス）からメキシコ人リーダーのアルバルさんをはじめとする3名が、メキシコの曲からオリジナル曲まで、会を盛り上げました。

今回も、メキシコでは古くから親しまれている曲「シェリトリンド」を当親善協会歌として、参加者に歌詞カードを配り、全員で合唱しました。

また、個人会員対象ということもあり、参加者にマイクが回され、各々自己紹介や近況などの報告、そしてメキシコやグアナファト州の情報提供など、会員交流が図られました。

メキシコやグアナファト州を身近に感じていただき、さらに会員の皆様が積極的に参加されることを期待いたします。



“乾杯の発声” 小寺理事



“エル・コンボ・デ・ラ・パス”の3人



歌唱指導を受ける参加者



参加者全員で集合写真

